

# Célébration de la nouvelle année

*Alkian canalisé par Christine, 26 janvier 2010*



" Nous vous saluons chères âmes, nous sommes Alkian. Nous vous retrouvons dans la joie, nous venons **célébrer avec vous cette nouvelle année**. Nous venons vous célébrer et nous apportons la joie, nous apportons des cadeaux, nous apportons le champagne.

Nous vous retrouvons, nous aimons mêler nos énergies aux vôtres, nous aimons vous retrouver dans le partage, dans la communication. Ressentez cela, ressentez ces échanges de cœur à cœur.

Nous sommes venus nombreux, nous sommes venus avec tant d'êtres, des êtres qui vous sont proches. C'est notre premier cadeau, vous allez ressentir la présence de tous ces êtres qui vous sont chers, de tous ces êtres qui ont pu quitter ce plan, qui sont maintenant de notre côté, tous ces êtres qui vous envoient leur amour. Prenez le temps, prenez par la respiration, prenez le temps de les ressentir, de ressentir cette joie, de ressentir quand fait tout est une question de vibrations. Ils sont là présents, à vos côtés, ils sont là pour vous témoigner leur amour, leur fidélité, vous remercier également de toutes ces libérations, de toutes ces guérisons.

Il y a également parmi eux, des êtres non incarnés, des êtres pas encore incarnés, mais qui vont bientôt venir vous rejoindre, qui vont bientôt venir agrandir les rangs, qui se sont portés volontaires avec entrain, avec joie. Ressentez les également à vos côtés, ne soyez pas surpris de leurs vibrations, ressentez ces fréquences si élevées, ces fréquences qui pétillent, tout comme votre champagne. Accueillez ces êtres dans votre cœur, lorsqu'ils seront dans la matière vous les reconnaîtrez, ils seront dans une telle facilité avec ce qui est invisible, ils manieront les énergies d'une telle manière vous apprendrez beaucoup, vous grandirez encore à leur contact.

Nous célébrons avec vous cette nouvelle année, cette année 2010, année du réveil, de l'éveil car vous avez pu le constater le sommet le plus haut est très proche de vous, vous avez pu en apprécier les contours, et vous avez pu vous réjouir de votre niveau de progression. Il s'agit maintenant de poursuivre, il s'agit maintenant de vous guérir complètement, de vous regrouper, de reformer les rangs, et d'avancer avec entrain.

Nous allons vous faire vivre ce soir, vous aider à approcher votre présence car vos aspects divins, vos aspects les plus élevés sont en ce moment présents, sont avec nous, et nous allons vous aider à les ressentir, de manière très concrète, presque palpable. C'est notre cadeau pour cette nouvelle année, pour vous encourager, pour que vous ayez cet entrain, cette joie, cet espoir.

Sachez que vous êtes de plus en plus nombreux, sachez que votre planète commence à ressentir également de la joie. Il y a encore bien sûr beaucoup de lourdeurs, beaucoup de souffrances, beaucoup de maladies mais certains aspects de votre planète sont déjà dans la lumière. Et vous allez tout au long de cette année faire le va-et-vient entre la lumière et le sombre, vous allez pouvoir apprécier, ressentir qui vous êtes, avec beaucoup plus de présence, d'une manière beaucoup plus concrète. Vous allez vous intégrer petit à petit tout au long de ces mois.

Tous ces mots, que ce soit vos corps subtils, vos corps de lumière, votre présence divine, tout cela va devenir réalité, tout cela va prendre corps dans votre matière, et vous allez faire des va-et-vient entre cette réalité et entre les fréquences qui sont encore présentes sur votre planète. Et en faisant ces va-et-vient vous allez amener beaucoup plus de lumière, vous allez implanter la lumière de manière beaucoup plus profonde, dans les noirceurs, dans celles qui restent dans vos êtres, dans vos racines mais également dans celles de la terre, dans celles des êtres qui viendront à vous .

Le temps de la guérison et de la délivrance est venu, tout va encore s'accélérer, le mouvement va continuer à s'accélérer, ce mouvement de guérison. Pour tous les êtres qui sont en chemin, il va falloir apprendre à faire le grand écart entre vos propres vibrations où vous allez de jour en jour apercevoir le sommet avec beaucoup plus de visibilité, vous allez ressentir une telle joie, vous allez ressentir une motivation qui va se décupler, et en même temps vous saurez que toute cette joie, vous allez devoir la ramener avec vous, vous allez devoir la vivre dans le quotidien.

Toutes ces belles fréquences, toute cette lumière que vous allez pouvoir appréhender, vous allez en faire des réserves dans vos corps subtils, vous aurez à vivre, à partager cela, à transmettre dans la matière. De plus en plus vous serez guidés, d'une manière intuitive, de plus en plus, plus votre présence va s'implanter en vous, plus elle remplira cette fonction de guide. Vous serez amenés avec encore plus de force dans les endroits qui auront besoin d'être délivrés, auprès des êtres qui réclament la santé, la guérison quels qu'en soient les règnes. Il s'agira d'écouter votre être intérieur, et de laisser votre mental de côté, il s'agira de vous faire confiance, et alors tous vos bagages, tout ce que vous avez pu apprendre, que ce soit concrètement dans l'expérience, ou que ce soit parfois d'une manière plus théorique, toutes les initiations que vous avez reçues, tous les outils, tous ces bagages vous serviront alors, se mettront, s'activeront automatiquement.

Vous allez enfin pouvoir concrètement utiliser tout cela, et d'une manière beaucoup plus consciente qu'actuellement. Vous serez amenés à vous rassembler dans certains endroits, vous serez en communication permanente avec votre divinité, et vous saurez d'une manière intuitive où aller et avec qui aller à ces endroits. Tout cela est au programme, tout cela va se développer, s'amplifier durant les prochaines années, et en même temps chères âmes, en même temps que toute cette lumière qui arrive, toute cette lumière qui arrive à l'intérieur de vous, votre propre lumière, il y a encore beaucoup de noirceurs, beaucoup de douleurs, beaucoup de souffrance sur votre planète. Nous allons dire que les premières couches, les premiers vêtements sombres ont été enlevés, et qu'il s'agit maintenant d'aller dans les racines, d'aller enlever les racines du mal, n'ayez pas de crainte lorsque vous entendez ce mot, ni mettez pas de représentation, il s'agit simplement d'implanter la lumière, de l'implanter jusqu'au noyau de la terre, afin que

toutes les couches, toutes les énergies qui se sont installées au fil des incarnations, au fil des différentes civilisations humaines, toutes ces strates qui se sont constituées, constituées elles aussi de vos expériences positives comme négatives, que tout cela soit lumière, que toutes ces expériences soient harmonisées, équilibrées .

Tout ce qui a pu être vécu sur cette planète est enregistré, archivé. Il ne s'agit pas d'effacer, d'oublier, il s'agit d'être dans un autre état d'esprit, dans une meilleure acceptation que de ce que vous avez pu vivre quelle qu'en soit l'époque, quel qu'en soit le lieu. C'est votre richesse, votre passé est votre richesse. Vous êtes constitués de toutes ces expériences ; les guérir, y amener la lumière vous permettra de les accepter pleinement, de les intégrer dans tout votre être. Il y a encore des points stratégiques sur terre qui demandent à être équilibrés, des points d'acupuncture de la terre qui doivent faire passer des fréquences particulières, qui sont actuellement obstrués, bouchés, cachés par des fréquences sombres. Des points qui ont été bien souvent utilisés à mauvais escient. Tout cela va être révélé au grand jour, de nombreux êtres de lumière vont guidés vos pas, afin que chacun se mette en chemin, afin que chacun apporte sa contribution pour sa propre guérison mais également pour la guérison globale.

Alors durant cette année, vous apprendrez à faire le grand écart, vous allez apprendre également et nous vous aiderons lors de ces rencontres à naviguer dans les différents plans de conscience. Avec notre soutien, nous vous ferons vivre, nous vous ferons passer dans des strates différentes afin que vous puissiez vraiment ressentir des niveaux vibratoires très différents, que vous puissiez vous repérer, que vous puissiez affiner votre discernement. Il arrive très souvent que dans une même journée vous passiez sur différents plans vibratoires, des plans vibratoires qui appartiennent à des niveaux de conscience très, très différents.

D'un seul coup vous sentez que votre humeur change, que sans raison apparente vos émotions votre mental s'active, ou que d'un seul coup vous n'avez plus envie de rien. Vous avez changé de plan vibratoire sans vous en apercevoir, sans être dans cette conscience. Nous vous permettrons de ressentir ces différents plans, de les identifier, d'arriver à naviguer à travers eux sans être perturbés, en restant pleinement dans votre assise. C'est en les reconnaissant, en les apprivoisant que vous arriverez à implanter votre lumière quelque soit l'endroit, quelque soit le niveau vibratoire du lieu dans lequel vous vous trouvez, et vous pouvez très bien rester dans le même endroit, simplement assis sur une chaise, chez vous, et d'un seul coup être traversé par différents plans, et différents niveaux vibratoires car tout est mouvement, tout est énergie.

Tous les plans, tous les corps subtils de la terre vous traversent. Tous ces corps sont en train d'être épurés, d'être rééquilibrés. Tous ces corps composent également l'inconscient collectif car c'est par vos pensées, par vos actes que vous alimentez les corps de la terre, et tout cela est en mouvement, pour sa propre guérison la terre met en mouvement, se guérit, met en mouvement tout ses corps, afin de les aligner, de les épurer, ce que vous faites de manière individuelle, pour vous. Et lorsque les corps de la terre s'activent, se purgent, il y a différents niveaux, différentes vibrations qui vont alors vous traverser, vous influencer, vous freiner, ou alors vous motiver, vous aider à avancer. C'est pourquoi il est important pour vous de

pourvoir reconnaître, de pouvoir être dans la perception de ces influences extérieures, extérieures mais pas étrangères puisque vous participez à la constitution des corps subtils de la planète.

Ainsi nous participerons à cette connaissance, nous vous aiderons à percevoir d'une manière différente ce qui vous entoure, mais comme nous vous l'avons dit, chères âmes, nous allons pour ce soir, vous permettre, vous qui êtes présents ici, d'entrer en contact avec vos présences divines. Là encore, il est inutile, et dommageable de projeter, de faire des projections sur ces présences. Quelque soit le mot que vous utilisez, sachez que ce sont les aspects les plus élevés de votre être. Il n'y a pas besoin de les enfermer dans un vocabulaire, il n'est pas utile d'alarmer votre mental, de l'agiter, de le perturber. Nous vous demandons simplement, de vous préparer, d'ouvrir le plus grand possible vos cœurs, de vous préparer comme si vous alliez accueillir, accueillir en vous votre meilleur ami, car il s'agit bien de cela. Ce sont vos amis les plus proches, les plus intimes que vous allez accueillir en vous, que vous allez ressentir.

Là encore l'expérience sera différente pour chacun d'entre vous, ne mettez aucune projection, laissez-vous être. Voilà nous préparons les vibrations de la pièce, nous élevons vos taux vibratoires, nous harmonisons vos corps, et vos centres énergétiques afin de vous préparer, et vous allez ressentir petit à petit, comme par vagues, des fréquences, des énergies venir en vous, autour de vous, à l'intérieur de vous. C'est la lumière, c'est votre propre lumière. Prenez bien le temps de l'accueillir, de la reconnaître. Vous pouvez la palper, la toucher, activer tous vos sens. Il est possible aussi chères âmes, d'entamer le dialogue avec cette présence, qui n'est qu'un aspect de vous-mêmes, dialoguez, parlez-vous, écoutez. Pour certains il y aura des messages à recevoir, alors écoutez.

Laissez ces fréquences venir au plus près de vous, jusque dans votre corps physique. Ce qui est le plus important, chères âmes, est que vous ressentiez l'amour, l'amour de cette présence, car c'est votre propre amour, c'est toute votre lumière, ce sont toutes vos fréquences divines qui se présentent à vous. Vivez pleinement l'expérience, voyez quelles teintes prennent ces énergies, il s'agit aussi pour vous de les reconnaître lorsqu'elles se manifesteront, lorsqu'elles reviendront à l'intérieur de vous. Il n'est pas difficile de communiquer avec car ces fréquences font partie de vous, il s'agit simplement de vous souvenir. Rappelez-vous qui vous êtes, pas avec votre mental, pas avec votre tête mais avec vos cœurs. Toutes vos cellules se souviennent, rappelez-vous qui vous êtes, et laissez cela, laissez qui vous êtes s'inscrire profondément en vous.

En acceptant ces fréquences vous êtes en train de réactiver les codes de votre création, ces codes qui sont à l'intérieur de vous, qui vont vous permettre de vous souvenir de vos origines, de votre essence, qui vont vous permettre de revivre la version la plus élevée de qui vous êtes. C'est cela que vous avez choisi d'expérimenter dans la matière. Ascensionner c'est cela.

Voyez-vous, imaginez-vous débordant d'amour, tant ces fréquences s'installent en vous, tant elles prennent la place. Ressentez comme elles pétillent, pétillent de joie, de légèreté. Laissez-vous pleinement aller, il n'y a aucun risque, il y a suffisamment de présences, suffisamment de guides, et

de maîtres pour faciliter cette expérience, pour vous permettre de la vivre pleinement dans la matière sans aucun risque pour vos différents corps, car soyez certains qu'après cette expérience vous continuerez à évoluer dans la matière.

A travers votre présence divine, vous allez ressentir plusieurs connexions, des connexions, des liens qui vous lient directement à certaines planètes, à des grands maîtres, ressentez ces liens, ressentez et comprenez votre attachement pour tel ou tel maître, voyez ce qui vous lie.

Soyez remerciés d'avoir accepté de ressentir cela, d'avoir accepté d'accueillir à l'intérieur de vous votre être. Nous allons maintenant et doucement vous ramener sur ce plan. Comprenez combien, il peut être difficile de maintenir beaucoup plus longtemps certaines fréquences. Nous renouvellerons au fil des mois cette expérience, afin de faciliter l'intégration de votre présence.

Vous sentez vos corps qui sont gorgés de lumière, et vous voyez et vous sentez la présence de la terre sous vos pieds, vous voilà à nouveau présents, et bien présents sur son sol, vous voilà à nouveau pleinement dans votre corps physique, et tous ensemble maintenant nous allons amener toutes les fréquences de votre présence dans vos racines, vous allez voir vos racines se gorgées de lumière, se développer, grandir, grossir. Laissez les s'expanser, voyez les se développer, laissez les grandir, progresser. Ces racines de lumière, toutes vos racines descendent au plus profond, à l'intérieur de la terre, elles recouvrent la surface de la terre, descendent, et descendent. C'est toute votre lumière qui quadrille maintenant la terre, voyez les teintes, les différentes couleurs de vos fréquences, et vous les voyez continuer leur progression, distribuer à travers vos racines, distribuer la lumière, et vous voyez la terre changer de couleur, l'intérieur de la terre, puis sa surface, la terre ne devient que lumière. Par vos racines, par la lumière de vos racines et de vos présences, elle intègre à son tour sa présence, sa présence divine. Tout n'est que lumière, tout n'est que joie, légèreté, tout pétille. Des arcs-en-ciel se forment, des fleurs apparaissent, de différentes formes, de différentes couleurs, de différentes tailles, tout ce spectacle vous apporte une immense joie, tout ce spectacle vous nourrit, vous entendez des chants, vous entendez la nature s'exprimer, exprimer sa joie, chanter. Vous voyez apparaître plein de petits êtres qui se révèlent maintenant à vos yeux, à vos cœurs, accueillez-les, ils ont œuvré si longtemps de manière invisible, accueillez-les car présents sur la nouvelle terre ils seront.

Voyez, observez comment la radiance de la terre illumine le ciel, illumine tout l'univers, combien elle devient soleil pour les autres planètes qui l'entourent. Nourrissez-vous de ce spectacle, accueillez en vous tous ces ressentis, tous ces ressentis sont votre richesse, ce sont vos forces pour votre quotidien car vous savez que cela est, que cela est possible, que cela est en devenir. Vous avez à travers ces expériences, ce ressenti ce soir, vous avez voyagé à travers différents plans, vous avez expérimenté différentes fréquences, différents niveaux vibratoires. Il s'agit maintenant pour vous de reconnaître cela également dans votre quotidien, de développer un discernement, de reconnaître combien des énergies peuvent avoir une influence sur qui vous êtes, sachez les reconnaître, en les reconnaissant, en les acceptant vous pourrez vous protéger, interdire à certaines fréquences de pénétrer dans vos corps. Sachez saisir la lumière, il y a parfois certains plans vibratoires que vous traversez, nous allons dire, à l'aveugle, alors que ce

sont de fréquences raffinées, des fréquences de lumière. Prêtez davantage attention à ce qui vous entoure, sachez vous saisir, sachez faire le plein de ces fréquences, c'est votre nourriture, apprenez à naviguer sur les différents plans.

Il est tout à fait possible, en dehors de ces moments de rencontre, de vivre dans des plans aussi élevés, de les expérimenter, même d'une manière, dans un temps très court, mais cela est possible chères âmes, et de plus en plus cela sera possible, car de plus en plus, de hautes fréquences arrivent sur terre. Nous vous rendons attentifs à cela, sachez les reconnaître, les apprécier, et vous en nourrir, elles sont là pour cela. Tout est énergie, vous êtes énergie, vous avez le choix, vous avez la responsabilité des fréquences qui entrent et qui sortent de votre être, apprenez à les reconnaître, apprenez à les manier, apprenez à vous en servir.

Vous avez chacun développé un ressenti, utilisez vos capacités, il ne s'agit pas simplement de les utiliser lorsque vous faites une méditation, ou lorsque vous souhaitez consciemment vous mettre en contact avec des êtres de lumière, il s'agit de vous en servir dans votre quotidien. Ce sont des outils de navigation, vous n'avez plus à utiliser simplement les sens, vos propres sens qui étaient connus jusque là, il s'agit maintenant d'en utiliser d'autres complémentaires, d'utiliser ce ressenti, cette intuition, cette capacité à communiquer avec, nous allions dire, l'au-delà, mais vous avez bien compris qu'il ne s'agit que de fréquences différentes. Vous avez la capacité de vous déplacer dans ces fréquences, les plus hautes comme les plus basses, tout est une question de choix. Après vous aurez parfois, besoin d'un peu d'entraînement, mais plus vous ferez l'exercice plus il sera facile à réaliser, et plus vous passerez d'une fréquence à l'autre sans être perturbé ; vous habituerez tous vos corps, votre corps physique également, aux changements de fréquences.

Vous irez rejoindre en un dixième de seconde les êtres qui sont passés de l'autre côté du voile, vous les rejoindrez dans la joie, dans le cœur, et la seconde d'après vous serez de nouveau dans votre quotidien à faire la vaisselle par exemple, ou autres tâches plus concrètes dans la matière. Vous en avez la capacité, cela fait partie de votre être, vous êtes des êtres d'énergie, qui avez choisi à un moment donné de prendre un corps physique, qui lui aussi est énergie mais qui est une énergie qui apparaît beaucoup plus dense, beaucoup plus solide, et nous vous encourageons à faire ces exercices, de passer d'une fréquence à l'autre. Ne soyez pas dans la crainte, ne soyez pas dans l'appréhension, mais au contraire manier ces fréquences, utilisez les. Tout cela est déjà en vous, il s'agit de le retrouver, de vous souvenir, de vous souvenir de qui vous êtes.

Nous harmonisons maintenant vos différents corps, afin que vous puissiez reprendre votre quotidien. Voilà ressentez ces fréquences qui s'installent maintenant, qui vous entourent, qui vont vous permettre de reprendre pied, de bien vous enraciner, de bien reprendre place dans vos corps, dans votre corps physique.

Nous sommes encore nombreux à vous entourer, à être parmi vous dans cette pièce, accueillez les êtres qui vous sont proches. Vous avez pu expérimenter, et comprendre qu'il n'y a aucune séparation.

Nous allons progressivement nous retirer, nous avons été dans la joie, dans cette joie de célébrer cette nouvelle année avec vous, et nous vous saluons chères âmes, que vous puissiez au quotidien ressentir vos présences, que vous puissiez au quotidien vivre votre lumière. Qu'il en soit ainsi. »

*Vous pouvez reproduire ces textes et en donner copies aux conditions suivantes:  
Qu'ils ne soient pas coupés et qu'il n'y ait aucune modification de contenu. Que vous  
fassiez référence à notre site [www.eveiletbienetre.com](http://www.eveiletbienetre.com)*